



Rheingarten Konstanz

Das in vierter Generation geführte Familienunternehmen Meichle & Mohr GmbH & Co. KG investierte in ein neues Bürogebäude. In Konstanz, direkt am Bodensee gelegen, wurde bis zum Herbst 2021 das Objekt „Rheingarten Konstanz“ fertig gestellt. Großzügig dimensionierte, bodentiefe Fenster geben den wunderschönen Blick auf den See frei. Meichle & Mohr, mit ihren über 400 Mitarbeitern, ist ein großer Serviceanbieter in Sachen Rohstoffe für die Baubranche und Industrierohstoffen. Der neue Bürokomplex wurde aus zwei zueinander versetzt angeordneten, 7-stöckigen Gebäudeteilen konzipiert, die eine 3-geschossige Brücke verbindet. Die rund 7.000 qm Bürofläche wurden bei den Architekten Braun + Müller aus Konstanz geplant. Unser Auftraggeber war die Ed. Züblin AG, NL Singen.



Das Objekt auf einen Blick:

Anschrift: Reichenastraße 39, 78467 Konstanz
Bauherr: Meichle & Mohr GmbH & Co. KG, 88090 Immenstaad
www.meichle-mohr.de
Auftraggeber: Ed. Züblin AG, 78224 Singen
www.zueblin.de
Architekt: Braun + Müller Architekten BDA, 78464 Konstanz
www.braun-mueller-architekten.de
Fertigstellung: Herbst 2021
Ansprechpartner: Ed. Züblin AG
 Herr Heiko Schädler
 Tel. 0152/ 54 63 74 08



Unsere Leistung:

- Aluminium Fenster
- Aluminium Pfosten-Riegel-Fassade

Auftragssumme:
 1,4 Mio €

Objektverantwortlicher bei Wölz:
 Wolfgang Kindig